
          7 月 16 日（火）12:00 開会 

          高島会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は要害クラブが施設のお休みの為、白土会員の

「白山」での例会にご参加いただきありがとうございま

す。 

暑い中お集まりいただきただただ感謝いたします。白

土会員今日は宜しくお願い致します。さて、先週は常陽

銀行多賀支店小倉支店長にはバッジをお渡し出来なか

ったので、本日授与させていただきます。日立南ＲＣ会

員として頑張って下さい。 

今日のプログラムは各委員会方針の発表です。皆さん

宜しくお願いします。 

あと私の方からは医療ワンポイントアドバイスとし

て熱中症のお話をさせていただきます。 

熱中症とは、高温環境下で水分や塩分のバランスが崩

れたり、体内の調整機能が破綻などして発症する障害の

総称です。 

死に至る可能性のある病態ですので予防法や緊急の

際の対処法を知ってもらうのが一番です。 

まずは暑さを避けるのが賢明ですが体温を下げられ

るような服装をすること。例えばクールビズなどもよい

と思います。またこまめな水分補給をすること。アルコ

ールは水分を体内から逃がしてしまうので注意願いま

す。水ばかりではなく塩分やミネラル分も補うことも考

慮願います。 

体調がおかしいと思ったら素人判断ではなく医療機

関へ相談しましょう。 

まだまだ暑い日が続くと思いますので睡眠不足にも

注意しながらこの夏のりきりましょう。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

幹事報告      高島会員 

 

 代理で報告させていただきます。 

 日立港 RC から日立港まつり納涼花火鑑賞会の案内

が来ております。今のところ 5名出席予定です。 

 小澤年度の第一回会長・幹事会が 8 月 25 日

に水戸で実施予定です。  

 理事会承認をいただいているホームページ

更新料の請求が来ておりますので、支払いを

進めたいと思います。 

 藤居ガバナーに対する補助金ですが、前半に

集めてしまい、前期に全額納付するというこ

とになりました。 

 

委員会報告 

 

ロータリー財団委員会     須田委員長 

 昨日、笠間で財団の研修会がありました。 

 クラブ参加資格認定証というものをいただきまし

たので、会長にお渡しいたします。 

 奨学金制度は 2 種類に分けられました。1つはグロ

ーバル補助金を使用し、もう 1つは、新地区補助金

を使用する奨学金制度です。当 RC で行なっている
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例 会 報 告 



短期交換留学生について、申請してみてはどうかと

いうことでした。 

 ロータリーカードの宣伝もしていましたので、パン

フレットをお渡しします。 

 

 

出席報告    星 勝治委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 19名 15名 57.58％ 13名 96.97％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX        高島会員 

 

 例会会場変更で迷惑をかけました。本日も委員会報

告お願い致します。 

小澤会長 

 財団の研修会に出席してきました。 

須田 晃 

 7 月 7 日タイの Patumuan RC30周年記念式典に出席

しました。 

山本忠安・星 勝治 

 今日もよろしくお願いいたします。 

岩下馨歌里 

 今日は例会会場ありがとうございます。ゆきとどき

ませんが宜しくお願いします。 

白土仙三郎 

 白土さん御世話になります。 

大森孝之 

 今日も暑いですね。熱中症注意。 

小山高一・宮本尚彦・池澤 健・鹿志村高道・ 

石川國博・高島章行・川崎健輔・荒川浩信・ 

木本貴一・川村昌弘 

 本日より正式にお世話になります。 

小倉正美 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 22,000 円 累計額 81,000 円 

 
 
プログラム 

 

今年度クラブ運営について 

 

ロータリー財団委員会     須田委員長 

 寄付を集めるのも大事ですが、使う方も一生懸命使

いたいと思いますので、補助金の申請などはどんど

ん出していただきたいと思います。 

 130ドル+ポリオ 20 ドルで、150 ドルに決まってお

りますのでご協力お願い致します。 

 

青少年奉仕委員会     小山委員長 

 今年度から名称が変わりましたが、方針などは変わ

らずに例年通りやっていきたいと思います。 

 先週末、地区の青少年奉仕研究会がありました。青

少年の育成には力を入れていかなくてはいけない

と思いました。 

 活動方針は、日立南 RC杯ミニバスケットボール大

会支援、青少年育成に関する地域関連機関事業の支

援、地区ライラセミナーへの参加です。 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 昨年、寄付につきましては米山功労者が 5 名、特別

寄付金が 7名、普通寄付が 1 名ありました。 

 今年度の地区の奨学生は 26 名です。中国人が多い

ので、今後は一カ国 30％以内にするということです。 

 今年度の寄付は、25,000円/人が目標です。よろし

くお願いします。 

 

会員組織委員会      川崎委員長 

 会員増強、選考・分類、ロータリー情報伝達、雑誌・

広報の 4 つを束ねていきたいと思っています。 

 第一は会員増強です。会員組織を盛り上げていきた

いと思っております。宜しくお願い致します。 

 

会員増強委員会      白土委員長 

 新入会員に対して炉辺会合を近いうちに出来れば

と思っております。 

 新しいメンバーの獲得のため、皆さんのご協力をお

願い致します。 

 

出席委員会       星委員長 

 出席率を上げるということはニコニコBOXも増えま

す。メーキャップも増えてきております。 

 65 歳以上は免除会員になれます。 

 今年度は 100％を目指したいと思いますので宜しく

お願い致します。 

 

親睦活動委員会      池澤委員長 

 夜間例会など、皆さんの親睦が深められるような例

会を開催していきたいと思いますので、皆さん宜し

くお願い致します。 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


